

「市民総合相談室」から身近な情報をお届け

■返済が苦しい  
近年お金を借りる理由として、生活費という理由が多くを占めています。給与は一定なのに「物価の高騰などで生活の維持が難しい」「突発的な病気で大きな支出がある」など、予期せぬ支出が主な理由です。



『増加している  
債務相談』

最近、債務(借金)に関する相談が増えています。本人が借りた場合以外でも、友人や知人の連帯保証人となっている事例や、両親や兄弟姉妹などの相続によって債務を引き継いでしまったといった事例もあります。

■時効後の強制執行

借金には時効があります。商行為により債務の時効は最終弁済より5年、裁判になり判決確定より10年です。しかし最近、この時効の期間に到達している債権者に対し「500円でもいいので…」と少額の支払いを促し、支払ったのちに給与差し押さえなどの強制執行をする事案が増えています。

このような事案の場合、対応策はいくつかあるものの、非常に複雑で専門家への依頼が必要になり、対応する際は債務者に経済的負担が発生します。債務問題については、一人で悩まずご相談ください。



問 市民課市民総合相談室 ☎内線 2530

你好(ニーハオ)! 平戸

vol.06

『便利すぎる  
中国のアプリ』

日本のコンビニでこのマークを見たことがありますか。これは中国でもっとも普及率が高い携帯アプリで「支付宝」(Alipay)アプリと云います。



このAlipayは、銀行の口座から簡単にチャージすることができ、電気代、水道代、インターネット代、携帯電話の利用料金、タクシー代、航空チケット代、電車代、クレジットカードの返済など生活に関わるほとんどの支払いができます。また、GPSと連動しているためどこに行っても、周辺の映画館、レストランや美容院など



国際交流員  
董 海燕  
(ドン・ハイヤン)  
(中国出身)

日本の予約が簡単にできます。もちろん、手数料は無料です。また、Alipayは、実名認証制なので、相手のID名か携帯番号さえ知っていれば送金することができます。日本で仕事をしている私でも簡単に中国にいる親に送金できます。さらに、宝くじや株の購入、保険の加入、ホテル・民宿予約、チャリティ団体への寄付までできます。中国人にとつて、現金と財布を忘れるより、携帯の電源が切れるほうがよほど怖いといえるぐらいこのアプリは大活躍しています。

現在では、中国人観光客誘致のために日本のコンビニやデパートなどでも次々とこのシステムを導入しています。

問 文化交流課交流推進班 ☎内線 2269

《 「平戸よかよか体操」オリジナルCDおよびDVDを無償貸し出し中です! 》



「コスモス会」

「コスモス会」は宮の浦地区において平成28年10月に開始し、毎週火曜日と金曜日の週2回実施しています。宮の浦地区は、もともと通いの場がありませんでしたが、志々伎地区通いの場「しじきうさぎ」に参加していた北倉千恵子さんたちが「自分たちの地区でも平戸よかよか体操をしたい」と思い、宮川富美恵代表と一緒に高齢者などがある家庭を全世帯訪問し、多くの賛同を得られたことを当時の区長に報告、相談し、立ち上げることができました。宮の浦地区は、比較的家が密集していますが、体操の場でしか会えない人もいるため、体操だけでなく仲間に会えることも楽しみに皆さん参加しています。

「みんないきいき元気に」  
高齢者の通いの場訪問

VOL.16

平戸市では、高齢者がいつまでも元気でいられるために、身近な地区公民館などで健康体操「平戸よかよか体操」を毎週行う場の設置を推進しています。このコーナーでは、各地区の「高齢者の通いの場」を毎月紹介いたします。

問 福祉課高齢者支援班(地域包括支援センター) ☎内線 2586

Interview

コスモス会

代表  
みやがわ 富美恵さん  
(野子町)



「コスモス会」という会の名前の由来ですが、コスモスは風に倒れても地面についた茎から根が伸び始めるほど生命力があるため、宮の浦地区の高齢者にもコスモスのようにいつまでも強く、たくましく、イキイキしてほしいと願い、この名前をつけました。

漁業や、その手伝いで忙しい家庭が多い地区ですが、普段の仕事では使わない筋肉を動かす「平戸よかよか体操」を行って、いつまでも元気で仕事が続けられるよう頑張っています。

今後も、近所の人たちを誘って、楽しく元気に体操を続けていきたいと思っています。

活動日/毎週火曜・金曜  
午後7時30分~午後8時30分  
活動場所/宮の浦漁民研修センター  
対象者/宮の浦地区住民  
代表/宮川 富美恵  
連絡先/29-1511

